

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Juli 2019

# EVG-Aktionstag bei der Württembergischen Eisenbahn-Gesellschaft (Transdev)

Am Dienstag veranstaltete die Betriebsgruppe WEG gemeinsam mit der EVG Projektsekretärin Nelli Beller einen Aktionstag in Rudersberg bei der R 21 – Wieslauftalbahn. Organisiert wurde die Veranstaltung von dem Betriebsgruppen Vorsitzenden Dominik Kopenhagen.



Mehrere Kolleginnen und Kollegen besuchten die Aktion. Es ergaben sich viele gute Gespräche; die Kolleginnen und Kollegen waren begeistert und interessierten sich vor allem über die unschlagbar guten Leistungen der EVG. Begleitet wurde die Aktion von Tom Zill vom Fonds soziale Sicherung und von Volker Bucher von der DEVK.

Wir freuen uns, unsere neuen Mitglieder begrüßen zu dürfen.

